

El certamen más dulce del país

Venezuela cuenta desde hace cinco años con el certamen de belleza más dulce de todos, Reina del Cacao y Reina del Chocolate, las ganadoras del concurso servirán de voceras, representantes e imagen publicitaria de la Fundación dentro y fuera del país en los eventos que realice la misma o donde sean invitados. En nuestras fronteras y fuera de ellas, Fundación Nuestra Tierra le dice al mundo que nuestro cacao es el mejor de todos y como tal hay que tratarlo y valorarlo, desde su nacimiento, la presidenta de esta influyente estructura junto a su equipo trabajan para reivindicar al productor que a diario siembra, cuida, mantiene y cosecha este fruto, resaltando que "Sin cacao no hay chocolate".